
 

 

REQUERIMENTO Nº 904/2009 
De Providências 

 
 

“Quanto a melhorias da 
sinalização na Av. Interindustrial 
Com. Emilio Romi com Av. 
Juscelino Kubtischek de Oliveira, 
no Distrito Industrial” 

 
 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvir o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, sobre a falta de sinalização entre a Av. 
Interindustrial Com. Emilio Romi com Av. Juscelino Kubtischek de 
Oliveira, no Distrito Industrial I. 
 

Empresários reclamam a este vereador quanto a falta de 
sinalização no referido local mencionado. 

 
E isso traz preocupação aos empresários, pois é grande o 

número de veículos que transitam pelo local, bem como bicicletas e 
pedestres, ao saírem do trabalho podendo ocorrer risco de acidentes. 

 
Portanto, solicitam que providências sejam tomadas para 

que o problema seja solucionado o mais breve possível. 
 
Segue em anexo, mapa do local. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de abril de 2009. 

 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
- Vereador- 

 
 
 


